



有田病院

看護部通信



No. 1

新しい年を迎え、皆様いかがお過ごしでしょうか。2026年も看護部一丸となって、患者様に寄り添う看護を提供してまいります。寒さの厳しい季節ですが、心は暖かく、笑顔で日々を過ごせるよう、職員同士の連携と支え合いを大切にしていきましょう。

今号では、看護部長の1日についての特集をお届けします。普段見ることのできない、看護部長の業務や、スタッフとの関わり、会議での真剣な表情、ふとした瞬間の笑顔まで、看護部を支えるリーダーの姿を簡単にご紹介します。

8:45 出勤 メールチェック



9:00～10:30 ラウンド・他部門連携



10:30～12:30 来客対応・ラウンド



12:30～13:30 昼休憩



13:30～16:30 委員会活動・人材育成



16:30～17:00 日報作成・退勤

現場の声は金言。靴底がすり減るほど歩いてます。
スタッフとの会話は、時に哲学。
時にスピードクイズ。

ランチは情報交換の場。
メニューより会話が濃い。

「やっちゃん」が口癖。委員会でも看護魂は全開。

今日の反省と明日の作戦。
退勤以降、俺の本当の戦いが始まる!

スタッフインタビュー 「部長のこんなところがスゴイ！」

- ・新発田祭りのキレキレの動き
- ・点滴、導尿実践最後の砦
- ・挨拶をしっかり返してくれる
- ・どうでもいい話をしっかり聞いてくれる
- ・フレンドリーなところ
- ・どうでもいい知識を沢山持っている
- ・話をするとき気を遣わなくていい
- ・肉体改造に取り組んでいるところ
- ・毎日病棟見回り素晴らしい
- ・見回りの際スタッフ、患者さんに声掛けをしている
- ・アンテナが高くしっかり情報収集している

看護部長 新年の挨拶

新年明けましておめでとうございます。昨年も看護部は、スピード感と駆け引きの連続でした。朝からエンジン全開、波をかき分けてのスタート。カーブでは急な対応にハンドルを切り、時には“転覆寸前”的場面もありましたが、皆さんの連携とチームワークで、無事にフィニッシュラインを越えることができました。そして今年も、新発田の誇り「台輪」のように、ぶつかり合いながらも支え合う強い絆を大切にしていきます。本年も、皆さんにとって、笑顔と安心があふれる看護部でありますように。どうぞよろしくお願いいたします！

最後までお読み頂きありがとうございました。

寒さに負けず、笑顔とチームワークで乗り切りましょう！次号もどうぞお楽しみに。

